



Diekirch, der 23. Mai 2023

Drei Wochen vor Wahlen in Diekirch

LSAP-Mehrheit winkt umstrittenes Millionen-Projekt durch

Gescheitertes Seniorenresidenz-Projekt : Opposition wollte Entscheidung kommendem Gemeinderat überlassen

Knapp 10 Millionen Euro. Das ist der Preis für zwei Grundstücke samt Plänen für ein neues Musikkonservatorium in der „Rue de l'hôpital“ in Diekirch. „Das Durchwinken der LSAP-Mehrheit eines solch umstrittenen Millionen-Projekts drei Wochen vor den Wahlen ist eine Respektlosigkeit gegenüber den Wählerinnen und Wählern“, betont Rat Charel Weiler (CSV).

Der Kaufvertrag zwischen der Gesellschaft „Seniorenresidenz Diekirch Sàrl“ und der Gemeinde Diekirch wurde mit den Stimmen der LSAP-Mehrheit am 22. Mai 2023 im Gemeinderat angenommen. CSV und DP hielten den Zeitpunkt für unangemessen. Die Oppositionsvertreter schlugen vor, das Projekt von der Tagesordnung zu nehmen. Dies lehnte die LSAP-Mehrheit ab.

„Wir wollten keine vollendeten Tatsachen schaffen. Wir wollten vielmehr den neugewählten Gemeinderat entscheiden lassen. Das Durchwinken ist für uns mangelndes Demokratieverständnis ohne Not“, so Charel Weiler abschließend.